

# Kongres ke-5 IKA UPNVJ: Membangun Sinergi dan Peran Alumni

Saturday, 14 December 2024 13:45 WIB



HumasUPNVJ - Kongres ke-5 Ikatan Keluarga Alumni Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (IKA UPNVJ) resmi digelar di Auditorium Bhinneka Tunggal Ika UPNVJ pada Sabtu, 14 Desember 2024. Kegiatan ini merupakan salah satu agenda penting yang diselenggarakan setiap empat tahun sekali, dengan tujuan mempererat silaturahmi antar alumni serta memperkuat peran IKA UPNVJ dalam mendukung pengembangan kampus dan kualitas lulusan.

Acara kali ini dihadiri puluhan alumni dari berbagai angkatan, serta perwakilan sivitas akademika UPNVJ dan tamu undangan lainnya. Dalam kesempatan tersebut, berbagai agenda penting dibahas, mulai dari evaluasi program kerja empat tahun terakhir hingga perencanaan pengembangan organisasi ke depan.

Dalam sambutannya, Ketua Panitia Kongres ke-5 IKA Alumni UPNVJ, Danu Wintoro, menyampaikan pentingnya memperkuat tali silaturahmi antara alumni dan kampus.

"Kongres ini menjadi momen penting bagi kita semua untuk berkumpul, berdiskusi, dan merencanakan langkah-langkah strategis yang akan membawa almamater kita menuju masa depan yang lebih baik," ujarnya. Danu juga mengapresiasi peran serta seluruh alumni dalam mendukung berbagai kegiatan sosial dan pengembangan akademik UPNVJ.



#### Aset Berharga untuk Kemajuan Bersama

Turut hadir dalam kongres, Rektor UPNVJ Anter Venus menekankan pentingnya peran alumni dalam mendukung proses pendidikan di kampus.

"Alumni adalah aset berharga bagi universitas. Kami berharap dengan adanya kongres ini, hubungan antara UPNVJ dan alumni semakin kuat, dan dapat saling mendukung dalam mewujudkan visi dan misi universitas," ucap Venus.

Selama kongres, berbagai diskusi panel dan sesi berbagi pengalaman juga digelar dengan menghadirkan alumni dari berbagai sektor, termasuk dunia usaha, pemerintahan, pendidikan, dan sosial. Diskusi ini bertujuan menggali potensi dan peluang kolaborasi yang dapat dioptimalkan alumni untuk kemajuan bersama, baik bagi kampus maupun masyarakat luas.

Melalui kongres ini, diharapkan IKA UPNVJ dapat terus menjadi wadah bermanfaat bagi alumni untuk berkontribusi lebih besar dalam memajukan bangsa.

Para alumni juga diharapkan dapat memperkuat jejaringnya dan lebih terlibat dalam kegiatan yang berfokus pada pengembangan kualitas pendidikan, serta memberikan kontribusi dalam berbagai bidang sesuai dengan keahlian masing-masing.

Kongres ke-5 IKA Alumni UPNVJ berlangsung hingga 15 Desember 2024, dan akan diakhiri dengan sesi networking dan pemilihan Ketua Umum IKA UPNVJ untuk periode 2024-2029.



Export tanggal : Friday, 24 January 2025 Pukul 01:22:34 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/12/kongres-ke-5-ika-upnvj-membangun-sinergi-dan-peran-alumni.html> ]